

El Embajador Shibuya participa en el simposio " Digitalización y Personas Mayores"

El 28 de octubre de 2021, por invitación de la Universidad de Desarrollo, el Embajador Shibuya participó en línea como panelista en el simposio " Digitalización y Personas Mayores", organizado por CIPEM.

El año pasado, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó una resolución sobre la Década del Envejecimiento Saludable, propuesta por Japón y Chile. La digitalización también es esencial para la regeneración económica y cada vez es más importante trabajar por la digitalización de la sociedad en su conjunto.

El Embajador Shibuya presentó ejemplos japoneses como los sistemas de apoyo al uso digital por parte de las personas mayores en Japón, la promoción del uso digital por parte de los cuidadores, las demostraciones del uso de la tecnología 5G en el sector agrícola, donde el envejecimiento de la población es un reto, y los robots que pueden utilizarse para el cuidado y otros fines.

